



Zwischenbericht aus der Karateabteilung

Nachdem die Vorgaben zu der Trainingsregelung unter Corona Bedingungen ein Training wieder erlaubt hat, haben wir uns mit Hygienevorschriften und Einhaltung der Vorgaben an einen ‚normalen‘ Trainingsbetrieb rangetastet. Den Anfang machten die Jugendlichen und Erwachsenen und kurz darauf die Karate-Kiddies. Und diese waren sehr diszipliniert und von Hause bestens darauf vorbereitet.

Die Abstände wurden eingehalten und gegenseitig auf die Vorschriften aufmerksam gemacht. Ganz nach Vorgabe wurde Desinfektionsmittel benutzt und auf Abstand bei dem Betreten und Verlassen der Halle geachtet. Nach weiteren Lockerungen haben wir dann bis zu 10 Personen wieder normal trainiert und mit über 10 Personen wieder mit den Abstandsmarkierungen gearbeitet. Hat alles gut geklappt!

Den Anregungen des Vorstandes haben wir Folge geleistet und tatsächlich die ersten beiden Ferienwochen Training angeboten. Am Ende kam dann aber doch der Ferieneinbruch und ich denke es waren erstmal alle zufrieden, in die Ferien zu gehen.

Am 10.8. soll es nun weitergehen. Schule fängt an, Training kann auch wieder beginnen. Natürlich zu den dann vorgegebenen Maßnahmen.

Zum Zeitpunkt des Verfassens dieses Berichts lag noch nichts vor und leider gab es eine Steigerung der Infektionen durch Urlaubsheimkehrer. Es bleibt also angespannt und wird uns noch eine Weile verfolgen.

Unsere Verbands-WM (findet in Lübeck statt) ist nun auf das nächste Jahr verschoben. Auf diesen Termin, den 17. Okt. ist nun das Verbandsturnier gesetzt. Am 18.10. soll es dann den Jubiläums LG – 30 J SKVD – geben.

Die ersten Lehrgänge sollen im September stattfinden. Und unser KinderLG/ Turnier ist noch auf den 14./15.11. terminiert. Die aktuellen Termine findet ihr auf der Homepage. Wir versuchen, den Terminplan mit Unterstützung von Thomas Dudde aktuell zu halten.

Wir alle hoffen, dass die Durchführungsregelungen dann klar sind und es erlaubt sein wird, diese Veranstaltungen durchzuführen. Es bleibt spannend und von Monat zu Monat folgen wir den Änderungen. Hoffentlich zurück zur Normalität. Die Trainingszeiten bleiben unverändert bestehen. Ggf. notwendige Änderungen werden aktuell über die Gruppe kommuniziert.

In all diesen widrigen Umständen ist es gelungen, unsere neuen Jacken zu bestellen und Först Media hat geliefert. Ein Großteil ist schon verteilt. Wenn dann alle bestückt sind, werden wir uns mit dem neuen Outfit im Bild präsentieren. Für den nächsten Endspurt sollte es dann klappen.

Bleibt gesund und allen einen glücklichen Start in das Training (bzw. gehabt zu haben).

Oss
Felix und Michael